

Forums pour l'entourage

## Besoin d'aide conjointe d'heroinoman

Par Profil supprimé Posté le 25/08/2016 à 21h17

Besoin de vous les filles qui comme moi avaient tout essayer avec l'homme que vous aimez mais l'héroïne, elle porte bien son nom!! Est plus forte que vous ! mais j'ai aussi envie de vous aider vous écoutez à plusieurs on relève la tête non ?

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 25/11/2016 à 08h56

Bonjour,

Je suis dans la même situation que toi.

Je ne sais pas quoi faire.

Je suis avec mon copain depuis 6 mois et nous habitons ensemble depuis 1 mois. Nous étions déjà amoureux au lycée et 10 ans nous ont ensuite séparés. Il m'a raconté sa dépendance à l'héroïne et m'a expliqué qu'il était substitué depuis quelques années à la méthadone.

Je suis très angoissée par l'idée qu'il recommence et hier soir, j'ai découvert 3 traces sur son bras. Il m'a répondu, endormi, qu'il s'agissait de croûtes de petits boutons mais je n'y ai pas cru.

Ce matin, en allant sur sa session Google, je découvre dans l'historique qu'il a cherché "où trouver de l'héroïne Paris 13". Je crois que c'est plus que clair...

Je ne sais pas quoi faire...